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ll- 5328 der Beilagen zu den Stenographischen Protokollen 

des Nationalrates XVIII. Gesetzgebungsperiode 

ANFRAGE 

der Abgeordneten Dr. Partik-PabU, Gratzer 

an den Bundesminister für Finanzen 

betrelfend Suchtgifteinsatzgruppen 

Wie der Erstanfragestellerin bekannt wurde, sind den ungarischen Behörden sogenannte 

Suchtgifteinsatzgrnppen genannt worden, die bei bestimmten Zollämtern an der Grenze zu 

Ungarn eingesetzt werden sollen. 

Da sowohl hinsichtlich der Organisation als auch dem Tätigkeitsbereich dieser Suchtgift

einsatzgruppen den unterfertigten Abgeordneten sämtliche Informationen fehlen, richten 

diese an den Herrn Bundesminister für Finanzen folgende 

Anfrage: 

1. Gibt es diese Suchtgifteinsatzgmppen? 

Wenn ja, wann, warum und auf wessen Initiative wurden diese Suchtgiftein

satzgruppen eingerichtet? 

2. Welche AusbildungsmqfJnahmen gab es für diese Beamten? 

3. Ist daran gedacht, die Planstellen dieser Suchtgifteinsatzgruppen aufzustocken? 

Wenn ja, wann und um wieviele Planstellen? 

Wenn nein, warum nicht? 

4. Wie ist der Aufgabenbereich dieser Suc'htgi/teinsatzgroppen definiert? 
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5. Warum werden die Suchtgifteinsatzgruppen nur an der Grenze zu Ungarn ein

gesetzt? 

6. Ist daran gedacht, solche Suchtgifteinsatzgrnppen österreich weit zum Einsatz zu 

bringen? 

7. Ist die Einrichtung der Suchtgifteinsatzgruppen im Zusammenhang mit der lEG

weiten Kritik an der dürftigen Aufklärongsquote im Suchtgiftbereich durch öster

reichische Grenzorgane zu sehen? 

Wenn nein, warum nicht? 

8. Ist sowohl die personelle als auch die materielle Ausstattung wenigstens bei diesen 

Suchtgifteinsatzgruppen gegeben, um efjüjent arbeiten zu können? 
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